
Hallo Niederrheiner, als ich das Buch erstellt habe, ist das in erster Linie für meinen Sohn geschehen. Erst
als das Manuskript mit den Illustrationen fertig war und ich mich aufgrund des guten Ergebnisses mit
Verlagen beschäftigt habe, habe ich erfahren, dass diese Vorgehensweise nicht immer beliebt ist oder
angenommen wird. Ich wusste das vorab schlichtweg nicht. In weiterer Folge habe ich das natürlich
berücksichtigt und mein Manuskript nur an Verlage geschickt, deren Anforderungen ich damit erfüllen konnte.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Von einer die auszog, um Kinderbuchautorin zu werden
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